

*reples bonis, fastidiosos divites dimittens inanes.* Oui, avec Jésus nous sommes riches, sans lui nous ne sommes rien.

Mais si nous aimons vraiment Jésus-Eucharistie, ne nous contentons pas de le posséder pour nous-mêmes, cherchons à le donner à nos frères, qui ne le connaissent point, qui ne l'aiment pas assez. C'est pour étudier les moyens de cet apostolat que nous sommes réunis.

Puisse le divin Esprit inspirer et guider nos travaux et féconder nos résolutions.

En terminant, l'orateur propose d'envoyer au Saint-Père le télégramme suivant que toute l'assemblée écoute debout: "A Sa Sainteté Benoît XV,—Vatican.—Le clergé et les fidèles de Rome réunis pour le second congrès eucharistique diocésain, affirment de nouveau leur dévouement illimité pour Votre Auguste Personne et Votre Magistère infallible, invoquent Bénédiction sur les travaux du Congrès qui tendent d'une manière spéciale à l'actuation du programme tracé dans Votre admirable discours aux membres du premier congrès eucharistique diocésain."

Le bilan dont a parlé Monseigneur le Vice-gérant nous est présenté dans un premier rapport lu par Mgr De Sanctis, curé de Saint-Jean des Florentins. Au fur et à mesure que l'orateur parlait, on constatait que, en vérité le bon grain jeté l'année dernière n'avait pas été stérile! Dans plus de la moitié des paroisses, l'heure solennelle d'adoration prêchée a eu lieu à l'occasion des Quarante-Heures avec grand concours de peuple. De plus, un grand nombre d'entre elles font chaque mois l'heure solennelle d'adoration, plusieurs la font chaque semaine. Ailleurs le Saint Sacrement est exposé toute la journée du premier Vendredi, et un groupe de zélatrices se charge de trouver des adorateurs pour toutes les heures.

Quant au nombre de communions, un progrès consolant a été réalisé. On ne peut retenir un certain mouvement d'admiration lorsqu'on entendit qu'un curé de la ville avait vu, cette année, le budget de ses dépenses, augmenté de douze cents francs rien que pour les hosties.

Pour ce qui regarde les associations catholiques et leur participation plus grande à l'esprit eucharistique, on signale aussi